

Cas : Shawkan – ÉGYPTE

Nabil Sadek
Office of the Public Prosecutor
Madinat Al-Rihab
New Cairo, Égypte

Monsieur le Procureur général,

Je vous exhorte à relâcher immédiatement et sans condition, Mahmoud Abu Zeid, plus connu sous le nom de Shawkan. Les charges retenues contre lui doivent par ailleurs être abandonnées. Cet homme est un prisonnier d'opinion, détenu uniquement en raison de ses activités de journaliste.

Ce photojournaliste couvrait le sit-in de Rabaa al Adawiya, le 14 août 2013, au Caire, quand les forces de sécurité ont fait irruption. Plus de 700 personnes ont été tuées lors de cette manifestation. La police a tué quelque 1 000 personnes dans le pays et l'armée s'est déployée pour disperser les manifestants à l'échelon national.

Quand la police a découvert que Shawkan était journaliste, elle l'a arrêté. Il est resté en détention plus de trois ans. Les charges qui pèsent sur lui sont fabriquées de toutes pièces et il ne reçoit pas les soins médicaux qui lui sont nécessaires. Je vous prie de le libérer immédiatement.

Veuillez agréer l'expression de ma haute considération,